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１ 全国知事会について 

全国知事会の存在意義をどのように捉えているのか。また、知

事会を通じて問題提起を行いたい具体的なテーマは何か。 

 

２ 北陸三県知事の懇談会について 

北陸新幹線大阪延伸について、何か新しい取り組みが確認され

たのか。また、知事から、京都府知事と北陸三県知事との意見交

換の場が必要との提案があったそうだが、その意図を聞く。 

 

３ 財政問題について 

コロナ対応の緊急時の財政運営から、財政規律を重視した本来

の予算編成方針に転換する時期に来ているのではないか。また、

福祉や災害対策の予算は削るべきではないと思うがどうか。 

 

４ 知事公舎について 

   知事公舎の一般公開を急ぐべきと考えるが、人気施設である隣

接の金沢２１世紀美術館との連携を検討してはどうか。 

 

５ 北陸鉄道石川線、浅野川線について 

 (1) 地域公共交通機関である地方鉄道をどのように評価してきたの

か。具体的な支援策についての方針と併せて聞く。 

 (2) 地域公共交通を維持するための財源とすべく、滋賀県のように、

交通税の議論を始めるべきと考えるがどうか。 

 (3) 北陸鉄道石川線の存続には、公有民営の上下分離方式の導入が

不可欠であり、沿線市町等をリードして、存続に向けた努力をす

べきと考えるがどうか。 

 

６ 金沢大学との連携について 

(1) 高等教育機関の人口当たりの集積度が日本一であるが、来年予

定のＧ７サミットを契機に、「日本一の学都」を国内外に積極的

にＰＲすべきと考えるがどうか。 
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(2) 金沢大学と連携した観光人材の育成について 

ア 観光産業を高付加価値化できるマネジメント人材や観光ＤＸ

により新たな観光価値の創造ができる人材の育成が急務と考え

るがどうか。 

  イ 金沢大学の「観光デザイン学類」を支援、活用し、石川県ひ

いては北陸三県の観光の発展に資するべきと思うがどうか。 

 

７ 石川県スポーツ協会について 

 (1) スポーツの力により県民の活力が湧きたつよう、アスリートの

競技力向上に向けた予算を増額してはどうか。 

 (2) 石川県スポーツ協会の目指すべき方向性を明確にし、役職員の

意識改革を促すべきと考えるがどうか。 

 

８ 精神障害者に対する医療費助成について 

 (1) 助成制度の拡充に向け、まずは、市町や関係機関との検討の場

を設ける必要があると思うがどうか。 

 (2) 精神障害者手帳２級所持者への拡充に対する所見を聞く。 

 

９ 千里浜海岸について 

 (1) Ｇ７教育相会合の本県開催が実現した際には、千里浜海岸を関

係者にご覧いただき、世界に発信してはどうか。 

(2) 千里浜再生に向けた強い決意を聞く。 

 

10 金沢競馬について 

 (1) 昨今はネット売上頼みで、場内での売上は苦戦し、手をこまね

いているように思えるが、現状打開に向けた思いを聞く。 

 (2) 経営評価委員会では、外部委員の人選を含め、金沢競馬の発展

に向けて前向きな議論がなされるべきと考えるがどうか、関係者

ごとに意見を聞き取る必要性と併せて聞く。 

 (3) 薄暮レースのための照明施設の整備スケジュールと整備後の夜

間開催の方針を聞く。 
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(4) 老朽化し、劣悪な住環境にあるきゅう舎の建替えに、約２０億

円の財政調整基金を活用してはどうか。 

(5) 現状打開に向けた競馬事業局長の力強い決意を聞く。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                             

  


